
 
 

COMPTE RENDU 

Conseil d’administration - 

28 JANVIER 2025 

Présents : 5 

GRASSONE Cyril  

SCHREYECK Cécile 

JAEGLY Martine 

DAVID Léa 

GIANATI Loïc 

Excusé : 5 

ARCUSA Blandine 

BRETON Carola 

FOULON Nora 

LEJEUNE Nina 

WASSERMAN Nathalie 

Absent : 1 

SOUBRANE Brindille  

 

Ordre du jour :  

- Proposition de Philippe BILOCQ  

- Proposition de Nina LEJEUNE 

- Contrat à la carte de légumes 

- Montant d’adhésion et bulletin d’adhésion 

- Date et organisation de l’AG 

- Etat et Perspectives de l’AMAP 

 

 

 

 

1) Proposition de Nina LEJEUNE 

 

Nina LEJEUNE PROPOSE 

 

Gelées en 100g et 200g :  

En quantité limitée  



Coquelicot 

Verveine 

Lavande  

Acacia 

 

Transformable toute l'année : 

Thym 

Romarin 

Sauge  

Thym&romarin 

 

A venir en 2025 : 

Sureau 

Rhubarbe (confiture) 

Et peut-être d'autres... 

 

Sirop en 10cl et 25cl 

En quantité (très) limitée  

Coquelicot  

Acacia 

Aubépine 

à venir 2024 : lavande / sureau 

 

Transformable toute l'année : 

Thym 

Romarin  

Thym&romarin 

 

Prix de vente 

• Gelée 100g :  3,5€ ou 10€ les 3 

• Gelée 200g : 6€ ou 17€ les 3 

• sirop 25cl :  6€ ou 20€ les 4 

• sirop 10 cl :  3€ pour 10€ les 4 

 

Le CA est d’accord sur le principe de ces produits.  

Il faudrait voir avec Nina sous quelle forme de contrat : mensuel,…. 

Martine voit avec Nina. 

 

2) Vin de Schoenenberger ou Proposition de Philippe BILOCQ  

 

Jean Schoenenberger souhaitant vendre sa production. Il est prêt à passer la 

main. 

 

Philippe Bilocq propose du vin de sa production. 

- 4 vin rouges différents 

- 2 vins blancs différents 

- 1 vin rosé 



45€ le carton de 6 

9,50€ la bouteille 

 

Le CA est d’accord sur le principe. Demander de faire une dégustation avant 

de lancer un contrat. Peut-être AG. (Cécile s’en occupe) 

 

Pour le contrat Pommes, mettre uniquement le mail de la référente pour 

faciliter la centralisation des commandes. 

 

Les chèques à remettre aux producteurs à déposer dans la pochette 

Pommes. Eviter les envois des chèques par voix postale pour éviter les pertes. 

 

3) Contrat à la carte de légumes et proposition d’huile d’olives  

Le Ca revalide cette possibilité. 

 

Loic propose une vente d’huile d’olives. 

Mise à l’étude pour les années suivantes.  

- Voir les autres producteurs 

- Voir le type de contrat. 

 

4) Evolution de la production de chèvres. 

Prendre contact avec Aurélie. 

Le CA souhaite la soutenir dans la passation et en savoir plus sur les repreneurs 

et leurs volontés d’intégrer ou non l’AMAP. 

Léa s’occupe de l’appeler. 

 

5) Montant d’adhésion et bulletin d’adhésion 

Reconduire le bulletin à12€ 

 

6) Date et organisation de l’AG : 

 

Proposition d’organiser l’AG dans le Thiercellieux. Un samedi de mars. 

Martine prend le contacte. 

Début 14h -18h 

14h30  Assemblée Générale 

16h : Atelier jeux – goûter.   

 

Bilan de l’année : 

- Rapport Moral : Martine 

- Rapport comptable : Nathalie 

- Rapport d’activités : Léa 

- Paroles aux producteurs (5 min par producteur) 

- Paroles aux Amapiens 

- Election du Conseil Collégial 

 

 

 



7) Etats et perspectives de l’AMAP 

 

Baisse des adhésions faible sur l’année. 

 

Faire connaitre l’AMAP : Participer au forum des associations (Septembre) 

Voir pour les inscriptions auprès des mairies. 

MOISSAC – SALERNES – AUPS – REGUSSE - VILLECROZE 

Voir si un producteur peut aussi être présent. 

 

Côté maraicher : résultat positif avec les deux AMAP et Payzaou. 

Souhait mettre en place une « en-quête » de satisfaction. A voir pour la faire 

en version papier et sur le site. 

 

Penser des outils pédagogiques pour faciliter la consommation de certains 

légumes. 

Envoyer des recettes régulièrement. 

 

Proposition de créer un calendrier d’organisation du CA : 

- Un CA fin janvier – préparation de l’AG 

- AG en mars 

- Un CA avant l’été – préparation des forums 

 

Le site de l’AMAP : 

Publication saisonnière des infos sur les producteurs. 

 Publication de recettes 

 

Responsable publication du site :  

- Léa 

- Cyril 

 

 

8) Questions diverses : 

 

Inscriptions sur les permanences : 

 

Il est nécessaire que les producteurs s’inscrivent en amont de la permanence 

(pas après) afin que Loic et Sonia puissent organiser leurs soirées. 

 

Il manque encore des producteurs sur la tenue des permanences. 

 

 

Arrêt de la commercialisant de l’agneau de Bounas : 

 


